
平成２４年度１１月船橋会常会議事録 

 

開催日時：平成２４年１１月５日（月）１３：３０～１５：００ 

開催場所：船橋まちづくりセンター 活動フロア 

出席者  

（常任役員）佐藤会長 

鈴木幸夫 酒井 花形 萬寶 池田忠 各副会長  

飯田直美 田久保 山﨑 加藤 平野 各理事   

（部長）    第２部 A：赤木 第３部 A：大内 第８部：田山 第９：松本 第１２部：鈴木  

第１３部：小林 第１４部：石川 第１６部：神作 第１７部：久野 第２２部：桑村  

計２１名（敬称略） 

 

１．会長挨拶（佐藤四郎会長） 

   皆さんお寒い中、ご出席をありがとうございます。１０月は赤い羽根の募金にご協力いただきありがとう

ございます。また歳末助け合いの募金がありますのでご協力をお願いします。 

２．議題 

 事業報告   ①船橋会防災訓練＜１０／１４（日）一時集合場所→船橋小学校＞池田忠副会長 

          １０～１２時、毎年恒例の防災訓練を行いました。当日は約４５０名のご参加いただきポ

イントで訓練を行いました。 

訓練は一度行えばいいということではなく継続していくことが大切です。またアンケート

には参加して良かったという声、今後の要望など多数いただきました。これからの活動に

生かしていきたいと思います。 

＜参加した部長さんの感想＞とても楽しかったです。準備が大変だったことと思います。

事前に組長さんとの連絡もうまくいきました。  

 

        ②世田谷区犯罪ゼロの日町内パトロール＜１０／１１（木）町内全域＞池田忠副会長 

        世田谷区犯罪ゼロの日に合わせて町会でもパトロールを行いました。 

          駅前広場から３コースに分かれ神明神社に向けて約５０名がパトロールしました。千歳丘  

高校の生徒さんや船橋小 PTAや希望丘小 PTAなどご参加くださいました。ありがとうご

ざいます。 

 

        ③森繁久彌さんの映画上映会＜１０／１８（木）世田谷信金＞山﨑理事 

          森繁久彌さんのご次男建さんのご懇意により映画「警察日記」の上映会を行いました。ご

参加いただいた方ありがとうございます。また１２月１３日（木）に午前・午後２回、「夫

婦善哉」の上映会を行いますので、是非ご参加願います。（無料です。） 

 

          ④古着古布回収＜１０／２１（日）船橋地区会館・神明神社＞佐藤会長 

          毎年春と秋に回収を行っています。船橋会管内では２箇所で開催。神明神社では４トント

ラックが船橋地区会館では２トントラックが一杯となりました。 

 

 



 

次回常会のお知らせ 

 

１２月５日（水）１３：３０～１５：００ 

船橋まちづくりセンター 
 

会費納入のある方は１３：００から 

 

          ⑤千歳船橋商店街ハロウィン＜１０／２７（土）商店街＞平野理事 

          山形の物産の販売や大道芸の舞台などイベントがありました。ハロウィンに参加したお子

さん４００名が仮葬をして商店街を回りお菓子を受け取りました。船橋会の事務所でも子

ども達にお菓子を配りました。 

 

          ⑥船橋ふれあいまつり＜１１／３（土）希望丘公園＞鈴木幸夫副会長 

          船橋地区町会自治会連合会主催のふれあいまつりが開催されました。天気は曇りから晴れ

に向かい非常にたくさんの人出となりました。舞台を設置する費用の捻出のため関係各所

に依頼したところ５０万円ほどの寄付金が寄せられました。警察の騎馬隊による乗馬体験

や消防署のはしご車体験などこどもたちにも喜ばれました。 

          船橋会女性部ではウィンナードック・コーヒー・コンソメスープを販売しました。 

 

事業予定   ①歳末助け合い募金＜１１／２０～１２／２０＞花形副会長 

          １年に４回募金がある中、最後となる募金です。歳末助け合いはその地域へ還元される募

金活動です。皆さまのご協力よろしくお願いします。 

 

          ②船橋会コンサート＜１２／１（土）船橋小学校＞萬寶副会長 

          １３時会場、１３時３０分開演。マミーシンガー（ソプラノ２名ピアノ１名）のクリスマ

スソングからクラッシックまでどなたでも楽しめるコンサートです。ぜひご参加ください。 

                                      

３．その他    ・ちとふな駅前広場 無料休憩所  千歳船橋駅前広場運営準備会 

         １１月１０日・１１日にイベントを行います。地元のサークル活動や高校生のコーラス、吹

奏楽の演奏など盛りだくさんの内容です。この日の夕方で無料休憩所は終了となります。 

          

         ・旧希望丘中学校跡地活用説明会について 

         現在、旧船橋中学校跡地に船橋希望中学校の新校舎を建設、H２６年に移転します。その後

旧希望丘中学校の跡地の活用についての説明会があります。 

         １１月１５日（木）１９時～ 

高齢者の施設・保育所・避難所機能の確保・青少年の育成場所など案がでているそうです。

地域の施設として興味を持ってご参加ください。 

          

・世田谷区都市復興プログラム実施訓練 

         大震災が起きたあとどのように復興していくか、世田谷区として計画案を立てる訓練がおこ

なわれました。（１０月１６日）今回は国土交通省の方などが事前に調査した内容をもとに

船橋１・３丁目を区職員と船橋会役員が実際に歩いてみました。 

         １１月１５日（木）１０～１２時桜丘区民センターでその計画について説明があります。 


